

CMF PRESENTA INFORME DE GÉNERO: MAYOR BRECHA SE REGISTRA EN FILIALES BANCARIAS

La presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), Solange Berstein, presentó la 23ª edición del Informe de Género en el Sistema Financiero, en un evento desarrollado en conjunto con la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI).

De acuerdo con el reporte, entre las entidades supervisadas por la CMF, las mayores brechas de género asociadas a la participación de las mujeres en directorios se observan en las filiales bancarias, las sociedades del apoyo al giro bancario y en los emisores de tarjetas de crédito no bancarias.

En contraste, según el regulador, las menores brechas las exhiben el sector de cooperativas y las compañías de seguros.